



communiqué

N°: 096
No.:

Le 13 mai 1987

ATELIER SUR L'ESPACE EXTRA-ATMOSPHÉRIQUE
ET LE CONTRÔLE DES ARMEMENTS
MONTRÉAL, DU 14 AU 17 MAI 1987

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'un atelier portant sur l'espace extra-atmosphérique et le contrôle des armements se tiendra à Montréal du 14 au 17 mai prochain. Le Canada entend ainsi faire progresser les discussions en cours à la Conférence du désarmement sur la prévention d'une course aux armements dans l'espace. L'atelier réunira les ambassadeurs à la Conférence du désarmement ainsi que d'autres représentants venus de 37 pays. L'hôte en sera l'ambassadeur J. Alan Beesley, représentant permanent du Canada à l'Office des Nations Unies à Genève de même qu'à la Conférence du désarmement.

Les diplomates et hauts représentants invités auront ainsi l'occasion de se pencher sur certaines questions d'ordre juridique et technique ayant trait à la prévention d'une course aux armements dans l'espace extra-atmosphérique. M. Clark est en outre heureux de noter que l'atelier bénéficiera de la participation du Centre de recherche en droit aérien et spatial de l'Université McGill et de la société Spar Aerospace, qui ont tous deux pris une part importante au programme canadien de recherche sur la vérification.